

## Celebraciones

Fuenllana, que en agosto disfrutó de Semana Cultural, vivió sus celebraciones en septiembre

## Caldereta popular al cerrar las fiestas de Santo Tomás

### Redacción

Un año más Fuenllana celebró las fiestas en honor a su patrón, Santo Tomás de Villanueva. Aunque en su población natal se le tiene constantemente presente, es durante la tercera semana del mes de septiembre cuando los fuenllaneros le realizan el anual homenaje a su hijo más ilustre. La culminación de las fiestas llegó el domingo día 19 con una gran caldereta de cordero que se ofreció de manera gratuita a todos cuantos se quisieron acercar a la Plaza del Convento.

Esta invitación que desde hace años viene dando la Hermandad del Santo se ha convertido en la celebración más concurrida para los paisanos de esta localidad. Algunos de ellos deciden acudir a su pueblo para ver a amigos y familiares con los que por diversas circunstancias de la vida ya no mantienen un contacto directo. Además acuden gentes de otras poblaciones cercanas y son recibidos con una gran hospitalidad.

La caldereta comienza a prepararse a primeras horas de la mañana por los propios vecinos que se prestan de muy buena fe a mostrar sus dotes culinarias. Se realizan en varias sartenes y cada cual se esmera y aplica sus trucos para que el sabroso condumio quede al gusto de todos. Así, todos los sudores bajo el sol y las lumbres quedan compensados cuando los improvisados cocineros entran en la plaza portan-



Y toda una fiesta fue en agosto la celebración de la Semana Cultural. En los pueblos pequeños y sabiendo que las personas que se fueron a vivir fuera por distintos motivos, vienen en verano, el Ayuntamiento y hermandades se preocupan de organizar actividades para que lo pasen lo mejor posible. Dentro de estas actividades está la referida Semana Cultural, que este año ha tenido lugar la tercera

semana de agosto. Este año se volvieron a preparar actividades de todo tipo y para todos los públicos: música, deportes, teatro, etc. Este año la novedad ha radicado en la 1ª RUTA CICLISTA MTB, que tenía lugar el día 15, con una participación de medio centenar de ciclistas de los pueblos de alrededor y una buena destacable presencia de jóvenes de la población de Fuenllana.

do ellos mismos los recipientes con el exquisito guiso y el resto de los celebrantes rompen en una gran ovación en agradecimiento a su esfuerzo.

Al agradable ambiente de la comida también acompaña el buen tiempo y así se pudo llenar la plaza de mesas al aire libre alrededor de las cuales se fueron colocando todos los comensales.

### Convento de San Agustín

Esta Plaza está presidida por un Convento de la Orden de San Agustín fundado en 1735 sobre la que fue la casa donde nació Santo Tomás y en la que aún se conserva su pila bautismal y se convierte por tanto en el centro de la mayor parte de las celebraciones en esta localidad del Campo de Montiel.

Después de la gran comilona la tarde transcurrió con diversas actuaciones y bailes musicales que amenizaron a los habitantes de esta simpática población del Campo de Montiel.

Gracias a los esfuerzos de la Hermandad, del Ayuntamiento y de la desinteresada colaboración de sus vecinos se pudieron celebrar un año más las fiestas.

## Puebla del Príncipe honró a Ntra. Señora de Mairena de Mairena

### Redacción

Puebla del Príncipe celebró sus fiestas patronales del 7 al 12 de septiembre en honor a Nuestra Señora de Mairena para regocijo y disfrute de sus vecinos y todos cuantos se acercaron a la población en tan emotivas fechas.

En el desarrollo del ciclo vestivo de este año ha sido destacable la gran participación ciudadana en cada uno de los actos organizados por el Ayuntamiento y con la colaboración de las distintas asociaciones locales, así como en las propuestas del programa parroquial.

### Verano cultural

Durante el verano cultural, se organizaron espectáculos y actividades variadas dirigidas a los diferentes sectores de la población: concursos para mayores, colchonetas de aire para los más pequeños, discoteca móvil para los jóvenes, actuación del grupo folklórico NUSEDEMA, degustación de conejos...

Finalmente, desde esta población se considera una gran noticia para satisfacción y tranquilidad de todos la finalización de las obras de la carretera comarcal entre Puebla del Príncipe y Terriches.

## La Virgen de La Carrasca volvió a congregarse a cientos de romeros

### Redacción

De éxito han calificado las autoridades de Villahermosa el desarrollo de la romería de Nuestra Señora de La Carrasca, celebrada en su santuario, expresando el reconocimiento y la enhorabuena a la Hermandad.

Celebrada como es habitual el segundo fin de semana de septiembre, este año no se pudo ofrecer el concierto previsto de Andy Lucas "debido a la informalidad de quien debía de darlo", expresando la solidaridad con toda la Hermandad, cuyos miembros "están todo el año trabajando a cambio de nada para que nosotros solo nos preocupemos de divertirnos durante los días de la fiesta.



El sacerdote Jerónimo Fernández de Sevilla fue nombrado Hijo Predilecto de Villanueva de los Infantes, durante sus fiestas de agosto, por su "vida dedicada al servicio a los demás, para el que lo más importante siempre han sido las personas". Así se puede resumir escuetamente la historia de un infanteño al que todo un pueblo reconoce como Hijo Predilecto. El homenajeado subía al escenario para recoger su nombramiento acompañado de los párrocos actual y anterior de la localidad.